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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Caprins
Question écrite n° 38768

Texte de la question

M Jack Lang demande a M le ministre de l'agriculture si des mesures sont envisagees pour developper l'elevage
des chevres angora en France compte tenu de l'importation de 200 tonnes de mohair chaque annee.
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